



07.10.2015 12:08 CEST

Lokführer der Deutschen Bahn spenden für Bärenherz

Die DB Fernverkehr AG veranstaltete 2014 analog zur Fußballweltmeisterschaft eine Energieliga: 6 Monate - 12 Mannschaften aus ganz Deutschland - 36 Spielbegegnungen. Ziel war es, den Energieverbrauch der Zugfahrten zu reduzieren.

Bei der Punktevergabe wurde monatlich der spezifische Energieverbrauch für jede Mannschaft ermittelt und gegenüber dem Wert des Vormonates derselben Mannschaft verglichen. Jeder einzelne Lokführer war also mit dabei. Diejenige Mannschaft, die aus der Spielbegegnung die bessere prozentuale Abweichung im Energieverbrauch vorwies, gewann wie beim

Fußball 3 für Sieg, 1 für Unentschieden, 0 für Niederlage Punkte.

Das Team Leipzig/Dresden kam auf den 5. Platz. Vom Preisgeld wurde ein Betriebsausflug finanziert und außerdem beschlossen, dass der überschüssige Betrag an Bärenherz gespendet werden solle.

Am 6. Oktober kamen deshalb Jens Möller, Gruppenleiter der Triebfahrzeugführer, und Marcel Tschirschwitz, Energiebeauftragter Zugfahrt, ins Kinderhospiz, um einen Spendenscheck über 1.000 Euro der Geschäftsführerin Ulrike Herkner zu überreichen.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim Team Leipzig/Dresden für die beeindruckende Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325